



*Yo soy la luz del mundo;  
el que me sigue, no andará  
en tinieblas, sino que tendrá  
la luz de la vida.*

*Juan 8-12*

## **COMUNICADO No.4**

Muy apreciados padres de familia reciban un atento saludo unido a las oraciones de todas las Hermanas de la Comunidad Religiosa, por el bienestar de sus hogares.

Hemos finalizado el primer periodo académico con gran éxito al sortear algunas realidades difíciles que han traído consigo el iniciar un nuevo año escolar, después de un tiempo largo de confinamiento, de virtualidad, y de alternancia.

Querida familia Presentación el trabajo conjunto, corresponsable, disciplinado y con amor, en el desarrollo integral de los niños y jóvenes, es hoy más que nunca necesario para sacar adelante los procesos y propósitos de formación de nuestros estudiantes. Seguiremos en constante comunicación asertiva en el segundo periodo académico y en estado de acoplamiento a la presencialidad total que nos permita seguir cerrando brechas tanto emocionales como cognitivas.

Les pido tener en cuenta las siguientes fechas de actividades para iniciar la primera semana de pascua.

- El 18 de abril será el día abierto Presentación modalidad virtual para la entrega de informes académicos, favor estar atentos a la cita con el director de grupo para tal fin; a partir del 13 de abril podrán visualizar los boletines por la plataforma presentación virtual.
- Este mismo día 18 de abril el proyecto de educación vial de la institución en unión con la Secretaría de Tránsito del municipio, estaremos pintando la cebrá escolar durante toda la mañana, por tal motivo se encontrará la vía del colegio cerrada. Algunos estudiantes cumplirán horas sociales en esta actividad y los padres de familia quienes deseen apoyar serán bienvenidos a partir de las 8 de la mañana.
- Del 18 al 23 de abril se celebrará la semana del idioma en la institución, los invitamos a todos a apoyar la participación de los estudiantes en cada una de las actividades programada para estos días.
- Del 19 al 22 de abril se realizarán las tutorías virtuales, a los estudiantes que llevaron planes de mejora, deben estar atentos a la invitación que los profesores harán a cada estudiante por el correo institucional. Para el segundo periodo estas tutorías serán de manera presencial para quienes lo requieran. Así mismo del 25 al 29 de abril serán las sustentaciones escritas dentro de la jornada escolar, según horario establecido y socializado a los estudiantes.



*Yo soy la luz del mundo;  
el que me sigue, no andará  
en tinieblas, sino que tendrá  
la luz de la vida.*

*Juan 8-12*

- A partir del 19 de abril se abrirá el corredor peatonal por parte de la Policía Nacional, quienes en diálogos conjuntos con la Secretaría de Tránsito hemos decidido dar este paso para mejorar la movilidad vial en la entrada y salida los estudiantes, les pedimos el favor de estar comprometidos con el orden, la puntualidad y la organización para evitar dificultades de tumultos al dejar y recibir los estudiantes por el portón frente a la policía, les pedimos estar atentos a las flechas que conducen el camino para avanzar siempre por la derecha a la entrada y a la salida, ser ágiles para que no se acumule en el andén, cantidad de papás en espera. Debemos ser respetuosos del espacio restringido por la seguridad policial; las dos semanas restantes del mes de abril realizaremos la respectiva pedagogía vial para que esta decisión sea exitosa, con el aporte de todos.
- Desde el 19 de abril los estudiantes de 10° y 11° grado deberán retomar la presencialidad para sus tutorías del Sena, tanto en asistencia administrativa como en software de computadores según el horario establecido para cada grupo.
- El 19 y 20 de abril estaremos de tiempo completo en auditorías internas de calidad, bajo la NTC 91001 y la NTC 21001, donde tendremos la oportunidad de reconocer las fortalezas institucionales, pero también las oportunidades de mejora en búsqueda del bien común, que nos prepararán para la visita de seguimiento de Icontec en el mes de mayo; durante estos días el personal directivo y administrativo no podremos atender al público en general.
- Los días 21 y 22 de abril tendremos la prueba piloto de compra en la tienda escolar, quienes deseen adquirir sus refrigerios en los descansos lo podrán hacer directamente en los puntos de venta establecidos, previamente se darán a conocer los productos y sus precios para que ustedes padres de familia los conozcan. El día 25 de abril se dará apertura oficial a la tienda escolar año 2022.
- En la semana del 25 de abril se iniciará la toma de fotografías para el carnet estudiantil, favor estar atentos a la organización previa para que el día señalado, según el horario, los estudiantes asistan al colegio con el uniforme de gala y muy bien peinados, para los que aún no los tienen daremos el tiempo prudente de espera.
- El 25 de abril tendremos durante toda la mañana la visita provincial de seguridad y salud en el trabajo para el evaluar el sistema institucional de Gestión en SST, este día estaremos en reunión todo el personal administrativo perteneciente a las brigadas de emergencia, al copasst, y al comité de bioseguridad y emergencia sanitaria del colegio.



*Yo soy la luz del mundo;  
el que me sigue, no andará  
en tinieblas, sino que tendrá  
la luz de la vida.*

*Juan 8-12*

- En la semana del 25 de abril se abrirán las inscripciones para los estudiantes de 6° a 11° grado que quieran participar del Movimiento Juvenil Presentación, el cual dará comienzo en el mes de mayo de manera presencial.
- A partir del 26 de abril los bebederos se encontrarán habilitados, pero solo para llenar los termos de agua que traen los estudiantes a nivel personal, seguimos insistiendo en la responsabilidad individual de hacer uso de los protocolos de bioseguridad.
- Continuamos en inscripciones para las actividades extracurriculares seleccionadas a nivel presencial y virtual, pueden ampliar la información en el boletín visible en la página web del colegio, la proyección es dar comienzo a partir del mes de mayo. La banda de honor, tendrá su primera presentación los días Jueves y Viernes Santos, invito a quienes puedan acompañarlos en las procesiones de la Cena del Señor y del Santo Sepulcro
- Les comunicamos a todos los padres de familia que la póliza del seguro estudiantil es digital y la pueden descargar en el enlace <https://solidariaapp.carnetdigital.syssastpa.com/>, sólo deberán digitar el número de identificación del estudiante para verificar los datos e imprimir en archivo PDF.
- Así mismo informamos a toda la familia Presentación que el cambio de software contable ha sido un proceso complejo por la parametrización que estos cambios conlleva, les presentamos las excusas respectivas por la no facturación a tiempo y esperamos que a partir de la semana del 18 de abril lo podamos hacer con el nuevo sistema, las facturas que se han emitido en días anteriores, como se los habíamos anunciado son facturas de prueba que responden a los pagos de meses anteriores, estas facturas por ser de prueba no las reciben aún los bancos. En este momento se encuentran disponibles los pagos en la plataforma por PSE, de manera presencial en Davivienda o BBVA con el recibo de caja, que pueden solicitar al correo: [auxiliarcontable@colprespiedecuesta.edu.co](mailto:auxiliarcontable@colprespiedecuesta.edu.co)
- Les pedimos a todos los papás el compromiso firme con la presentación personal de los estudiantes como lo indica el manual de convivencia, a partir del 19 de abril estaremos exigiendo con más disciplina el buen porte del uniforme para quienes ya lo tienen, y para los que aún no, recordarles la camisa blanca y pantalón azul sin rotos. Así mismo el corte clásico del pelo para los hombres y para las niñas el cabello recogido, en lo posible con la moña institucional.



*Yo soy la luz del mundo;  
el que me sigue, no andará  
en tinieblas, sino que tendrá  
la luz de la vida.*

*Juan 8-12*

- Otro aspecto de exigencia fuerte en el segundo periodo académico va a ser la puntualidad a la llegada a clases, hay varios estudiantes que reiterativamente llegan después de la hora señalada, aparte de interrumpir la normalidad de las actividades, se quedan atrasados.
- Les pedimos el favor a los padres de familia ayudarnos a controlar el uso del kit de bioseguridad permanentemente, el cual deben traer todos los días, completo y en buenas condiciones, así mismo mantener dos tapabocas de reemplazo, pues continuamente se les están dañando.
- Queridos papás les seguimos insistiendo en el cuidado de la vida, los estudiantes que tengan algún resfriado o síntomas de afectación respiratoria, favor no enviarlos al colegio hasta que no se estabilicen en su salud. La enfermería es un servicio de bienestar estudiantil al cual solo se asiste en casos fortuitos o de indisposición durante la jornada escolar, favor no traer al colegio a los niños o jóvenes que se encuentren enfermos antes de que sean atendidos por sus EPS respectivas.
- Finalmente quiero contarles que el comité de convivencia escolar junto con el comité de familia, han propuesto iniciativas de apoyo emocional, pedagógico, y espiritual para toda la familia Presentación, las cuales se implementarán a partir del mes de mayo, espero podamos aprovechar al máximo estos espacios que el colegio abrirá para el bienestar de todos.

Les deseo que estos días santos sea el mejor espacio para el encuentro familiar con Dios y fortalecer la fe y la esperanza.

*“Bendiciones para todos y desde ya unas felices pascuas de resurrección”*

Hna. Yanira Carrillo Figueroa  
Rectora